



やる気

元気

「もちつき会」11/29(土)

思いやり

11月29日(土)、毎年恒例の「もちつき会」を開催しました。もちつき体験を楽しんだ後、つきたての餅とできたての豚汁、地域の方の愛情がつまった漬物をみんなでいただきました。どの子もおいしそうに食べる姿が見られ、何とも微笑ましい光景でした。

当日、体育館では、もちつきや返しの作業、つきたての餅に味をつける作業、外ポーチでは、豚汁をつくり、もち米を蒸したりする作業等、保護者や地域の方にたくさんの作業をしていただきました。滑川市内で、学校田やもちつき会があるのは、北加積小学校だけです。今後も、北加積地区の大切な伝統行事である「もちつき会」を引き継いでいきたいと思います。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



1月の主な予定

日	曜	学校行事
1	木	【祝】元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	執務始め 集金引落日
6	火	
7	水	
8	木	第3学期始業式 書初大会 給食開始
9	金	集団登校がんばり週間(～1/16) 外国語 早月中保護者説明会15:00～16:00(保護者のみ参加)
10	土	
11	日	
12	月	【換】成犬の耳
13	火	発育測定・視力測定 自分の心をのぞいてみようアンケート週間(～1/16) 北っ子サイエンス探究発表準備(3, 4年) 6年薬物乱用防止教室2限 SSW相談日9:30～11:30
14	水	発育測定・視力測定 委員会活動⑪ SSW相談日9:00～12:00 SSW相談日10:00～12:00
15	木	ジャンボカルタ製作 北っ子サイエンス探究発表準備(5, 6年) 外国語活動、外国語
16	金	外国語

自分の心をのぞいてみよう
アンケート期間

日	曜	学校行事
17	土	
18	日	市書初大合
19	月	後期学校評価アンケート(～1/25) チャレンジテスト週間(～1/30) かがやき教室⑪(プログラミング1年)
20	火	4年音楽教室4-1(11:00～12:00) 4-2(14:00～15:00) 北っ子サイエンス探究学年発表(3年)
21	水	SC相談日9:00～12:00 SSW相談日10:00～12:00 1年手洗い講座 北っ子サイエンス探究学年発表(4年) 4～6年6限あり
22	木	ジャンボカルタ練習 北っ子サイエンス探究学年発表(5, 6年) 外国語活動、外国語
23	金	スキー教室(5, 6年) 寒さをふき飛ばそう集会(1～3年)
24	土	学校給食週間(～1/30)
25	日	
26	月	給食室当番3年 かがやき教室⑫(プログラミング4, 5, 6年)
27	火	北っ子サイエンス探究集会(3, 4年) SSW相談日9:30～11:30
28	水	委員会活動⑯※4年見学 SC相談日9:00～12:00 SSW相談日10:00～12:00
29	木	ジャンボカルタ大会 北っ子サイエンス探究集会(5, 6年) 外国語活動、外国語
30	金	読み聞かせ 外国語 6年早月中旬学校見学10:00～ 4年いのちの教室10:30～11:30
31	土	

チャレンジテスト週間
学校評価アンケート
学校給食週間

北っ子広場

～1年生～

きたかづみこども園とやなぎはら保育園の年長さんを招待して、「秋と遊ぼう集会」をしました。集会を開くにあたり、どんなことをしたら年長さんに楽しんでもらえるか、また、秋に親しんでもらえるかをクラス会議で話し合って決めて、準備を進めてきました。当日は、年長さんに喜んでもらうことができ、1年生も嬉しそうでした。



～2年生～

算数科では、「かけ算」の学習を行っています。かけ算マスターを目指して、日々練習に励んでいます。授業では、「かけ算かるた」をしたり、友達と九九を暗唱したりするなど、楽しみながらかけ算に取り組んでいます。また、ストップウォッチで計測しながら、友達と早く言えるように練習する姿も見られるなど、やる気満々です。



～3年生～

体育科では、「マット運動」の学習を行いました。前転や後転を中心に取り組み、中には、倒立前転ができるようになりたいと真剣に練習している子もいました。いろいろな技に意欲的に挑戦する姿がとても立派でした。体育科の学習に限らず、自分たちでアドバイスし合いながら、主体的に活動できるようになってきました。



～4年生～

体育科では、「高めて楽しむティーボール」の学習を行いました。投げる、捕る、打つ、走るなど、様々な動作があり難しい運動でしたが、子供たちは、自分の中で「なりたい自分」をイメージし、練習やゲームに取り組みました。また、一人一人の思いをチームで共有して、練習内容や作戦を考えながら、チームとして技能を高め合うことができました。



～5年生～

家庭科では、整理整頓や掃除の仕方について学習しました。玄関の窓やコンロの周りの油汚れ、手洗い場の水あか等、普段、掃除できないところを見付けてきれいにしました。環境に優しい重曹やクエン酸も試しました。「きれいになった」「簡単に汚れが落ちて気持ちがいい」と、掃除することの大切さや楽しさを感じながら取り組んでいました。



～6年生～

2回目の台湾交流を行いました。1回目に比べ、子供たちのリアクションや会話も上達していて、台湾の子供たちと楽しく関わることができました。子供たちから、「相手に伝わってよかったです」「自分が伝えたいことを理解してくれて嬉しかった」など、満足した声が聞かれました。これからも、様々な立場の人と適切に関わる経験を大切にしてほしいです。

